

Periódico: El Heraldo de Chiapas

Título: Buscan mejorar agrobiodiversidad en zona de Mezcalapa

Subtítulo: Se implementarán proyectos piloto para mejoramiento de la milpa tradicional y se impulsarán bancos de semillas nativas

Tema: Alimentación

Subtema: Proyectos semillas nativas

Referencia: Náfate, E. (25 de enero de 2021). Se implementarán proyectos piloto para mejoramiento de la milpa tradicional y se impulsarán bancos de semillas nativas. *El Heraldo de Chiapas*. Recuperado de <https://bit.ly/3jM7Goy>

Resumen:

Se implementarán proyectos piloto para mejoramiento de la milpa tradicional y se impulsarán bancos de semillas nativas.

Con la identificación de las plantas comestibles que forman parte de la alimentación de los pobladores de la región y capacitando a más de 160 productores sobre cómo conservar semillas de las especies y variedades que contribuyen a la alimentación y economía de las comunidades rurales en el municipio de Copainalá, se busca favorecer la agrobiodiversidad de la región de Mezcalapa.

Asimismo, se implementarán proyectos piloto para mejoramiento de la milpa tradicional y se impulsarán bancos de semillas nativas a fin de resguardar el germoplasma de los principales cultivos tradicionales en la región. El esfuerzo coordinado de la Secretaría de Medio Ambiente e Historia Natural (Semahn), en colaboración con la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio), le dará seguimiento a su colaboración de trabajo para conservar la diversidad de plantas comestibles y las prácticas tradicionales, legado de la cultura mexicana en esta región.

Esto con la finalidad y el objetivo de conservar la diversidad genética de la región, considerada una medida de adaptación efectiva frente al cambio climático.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas